

## **Empresas hondureñas de café y cacao comercializarán sus productos en Italia.**

**Roma, 05 de noviembre.** – En el marco de la visita de promoción de inversiones en Italia, la embajada de Honduras ante la República Italiana desarrolló un evento de firma de contrato comercial, con el que se culminó las negociaciones para que tres reconocidas empresas hondureñas del rubro del café y el cacao amplíen el alcance de comercialización de sus productos en el mercado italiano y el resto de Europa, por medio de la Filiera Agrícola Italiana (FAGRI).

La Filiera Agrícola Italiana (FAGRI), es una organización sin fines de lucro y una de las principales cadenas de suministros relacionadas con la producción agrícola industrial en Italia, fundada en 1995 en Roma, y cuenta con una red de 72 sucursales y oficinas regionales dirigidas por equipos expertos, con un alcance desde la Toscana hasta Sicilia, con más de 110,000 miembros.

El evento de firma estuvo a cargo de Gianfranco Grieci, presidente de FAGRI y los empresarios; Adriana Bustamante en representación de la Empresa **INLOHER**, Patricia Ynestroza de **COMSA** y Luis Velez Gerente de **Chocolates Halba**. Además el evento contó con la presencia de el embajador de Honduras ante Italia Ernesto Pumpo, como testigo de honor y el ministro de Inversiones Miguel Medina como invitado de honor.

Los acuerdos que fortalecen los lazos comerciales entre Italia y Honduras; en donde FAGRI acepta importar, distribuir y vender los productos de los empresarios hondureños; por **INLOHER**, café verde en su variedad arábica, por **Chocolates Halba** alrededor de 500 toneladas de cacao en grano de las regiones maya, del caribe y de Olancho, y por **COMSA** café molido de tueste medio.

“Esta firma representa una oportunidad para las micro, pequeñas y medianas empresas de participar activamente en el dinámico sector agroindustrial de Italia, introduciendo así los productos de calidad de exportación de nuestros empresarios” aseguró el embajador Pumpo.

El ministro Medina como secretario ejecutivo del CNI comentó “el Consejo Nacional de Inversiones busca ser la Agencia de Promoción e Inversiones de Honduras que promueva y acompañe la inversión nacional y extranjera, en sectores priorizados; generando fuentes de empleo para mejorar la calidad de vida”.

### **De las empresas hondureñas**

- 1. INLOHER**, es una exportadora de café ubicada en Lepaera, Lempira, que se ha dedicado a la producción, procesamiento y comercialización del grano de café de alta calidad; velando siempre por ofrecer al mercado internacional sostenibilidad, trazabilidad y calidad; acompañando así a los productores de café en todos los procesos de producción, comprometiéndose con el desarrollo económico, social y medio ambiente.
- 2. Chocolates Halba Honduras**, es un socio confiable para el cacao de calidad de los agricultores hondureños. A cargo de toda la cadena de suministro de sus clientes, desde la compra del cacao directamente a las cooperativas hasta el control de calidad y el envío. Para garantizar calidad y una trazabilidad total, trabajando estrechamente con las cooperativas y sus 2500 productores.
- 3. Café Orgánico Marcala**, COMSA es una empresa que a la vez que comercializa café orgánico y convencional de calidad, con precios competitivos, promueve, partiendo de la implementación de una educación innovadora, reflexiva y analítica, la transformación plena del ser humano, para cambiar su manera de vivir.